



El día que “Alito” y el PRI abandonaron a Paredes para respaldar a Xóchitl

Alejandro Moreno Cárdenas lo volvió a hacer. Se impuso dentro del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y decidió que Beatriz Paredes Rangel, una priista de larga trayectoria, no continuaría en la interna del Frente Amplio por México aún cuando ella había expresado sus deseos de seguir hasta el final del proceso que culminaría el domingo con una consulta supuestamente ciudadana.

Rodeado de caras largas, de una cúpula priista integrada por más hombres que mujeres, “Alito” Moreno Cárdenas inició con casi tres horas de demora un breve mensaje en el que se deshizo en elogios hacia la Senadora Beatriz Paredes, quien no lo acompañó en el templete.

E instantes después materializó una traición que se había ido configurando desde el lunes, cuando en un mensaje banquetero a medios comenzó a trazar la ruta para bajar a su correligionaria.

Ese día, como ayer por la noche, no tomó en cuenta la opinión que Paredes Rangel dio en el último Foro del Frente Amplio por México dedicado al empoderamiento de las mujeres, donde consideró que dejar la contienda antes de tiempo como parte de un acuerdo sería replicar la forma patriarcal de hacer política en México.

“Porque si las mujeres vamos a repetir el modelo patriarcal de los arreglos, perdónenme, ¡estamos jodidas!”, expresó Paredes en esa ocasión.

El discurso de la exgobernadora de Tlaxcala no impactó en la decisión de respaldar a la Senadora Xóchitl Gálvez como representante de la alianza del PAN-PRI-PRD que, según dijo Alejandro Moreno, tomaron los 32 comités directivos estatales, los 2 mil 450 comités directivos municipales, los 90 mil seccionales en el país y sus organizaciones nacionales.

“Para nosotros, Beatriz Paredes es un referente de todas las cualidades que idealmente debería tener una persona para practicar la política: líder, elocuente, congruente, sagaz y muy combativa. Mujer de hierro y de un refinado instinto político a la que personalmente admiro y que respeto por todo lo que hemos enfrentado juntos”, gritó Moreno Cárdenas.

<https://www.sinembargo.mx/31-08-2023/4403567>